

La celebración del Orgullo LGTBIQ+ tiñe de arcoíris las calles de Elda y Petrer

30/07/2023



El Orgullo LGTBIQ+ se celebró anoche en Elda con la presencia de más de 500 personas en la Plaza Castelar para reivindicar sus derechos. Pero primero tuvo lugar una manifestación que partió desde la avenida Reina Sofía hasta el céntrico jardín donde se leyó el pregón que, este año al tratar sobre las familias diversas, corrió a cargo de la niña **Ana Cayuela** y de su padre, **Antonio Cayuela**.

Alrededor de 300 personas se congregaron en la avenida Reina Sofía para la marcha, que contó con una furgoneta en la cual iba la pregonera, Ana Cayuela, acompañada de algunas drags que después actuaron. En la manifestación participaron la edil de Igualdad de Elda, **Anabel García**, así como el edil de Diversidad de Petrer, **Alejandro Ruiz**. Dicha marcha la cerraba la drag **Diana Might** vestida completamente de rosa representando a Barbie.

El presentador del acto fue **Alberto Rodríguez** quien contó un cuento para explicar a los presentes que los encargados de pregonar el orgullo de este año eran una familia homoparental formada por dos papás que tenían una niña trans. Tras ello, la pregonera del 2022, **Marta**

Maestre, les cedió el testigo a Antonio y Ana Cayuela, padre e hija, dándole un consejo a la pequeña de ocho años al decirle que "tienes que hacer un Frozen, es decir, 'Suéltalo' porque vas a dejar a todo el mundo anonadado".



El comunicador Antonio Cayuela fue quien inició el pregón contando su propia historia desde que era pequeño porque "mi experiencia fue ocultando, por miedo, cómo nos sentíamos e incluso a quién amábamos". El pregonero explicó una anécdota que le ocurrió junto a su amigo Francis López ya que "cuando salíamos de clases particulares de inglés lo hacíamos corriendo porque había un grupo de niñas que nos llamaba mariquitas". Cayuela dedicó el pregón a López porque falleció repentinamente hace unas semanas.

Antonio y su marido Damián fueron la primera pareja que hizo uso de la figura legal del matrimonio igualitario en Elda en el año 2005, y unos años más tarde adoptaron a sus tres hijos, pero Cayuela afirma que "a día de hoy aún cuesta darnos la mano o un beso, pero también somos una familia de menores trans y este año estamos de enhorabuena después de que la ley trans sea una realidad".



reivindicativos | J.C.

Tras su padre, Ana Cayuela, de ocho años de edad, habló sobre cómo con "cuatro años yo ya insistía en que era una niña. Mis papás cuentan que desde que llegué a casa ya estaba un poco loca, pero de divertida, y que con mi mirada y sonrisa lo decía todo. Con eso sobró para que se dieran cuenta de quién era yo".

Así mismo, la pequeña de ocho años explicó que "tuve la suerte de elegir mi propio nombre que se lo debo a una de mis princesas favoritas, Ana de Frozen". En este momento todos los asistentes empezaron a corear el nombre de Ana mientras que amigas de la pregonera subieron al escenario acompañadas de Bienve Hernández para hacer la coreografía de la famosa canción de Fangoria "A quién le importa".



El acto continuó con las actuaciones de La Botox, La Euphoria, Diana Might, Pupi Poisson, Dj la Española y La Sandwich.